

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**RÉACTION DU CONSEIL NATIONAL DES CHÔMEURS ET CHÔMEUSES AU  
CHANGEMENT DES MINISTRES RESPONSABLES DE L'ASSURANCE-EMPLOI  
ET DE SERVICE CANADA**

Montréal, le 26 juillet 2023 – Le Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC) souhaite réagir au remaniement ministériel du Cabinet de Justin Trudeau, notamment le changement des ministres responsables de l'assurance-emploi et de Service Canada.

« Le changement de portfolio de Carla Qualtrough et son remplacement par Randy Boissonnault comme ministre responsable de l'assurance-emploi semblent la confirmation que le projet de réforme de l'assurance-emploi est bel et bien enterré. Malgré deux lettres de mandat bien claires, le seul résultat de tout ce brouhaha fut l'organisation d'une longue série de consultations. La réforme a été constamment retardée, remise à demain, et au surlendemain. Elle devait finalement être annoncée à l'été 2022. Il n'y a jamais rien eu », a déclaré Pierre Céré, porte-parole du CNC. « Nous travaillerons bien sûr avec le nouveau ministre, mais demeurons fortement sceptiques ».

« En outre, les groupes du CNC sont présentement en Cour fédérale pour contester le refus de Service Canada de communiquer des informations essentielles des dossiers pour lesquels nous sommes pourtant représentant. C'est un bris de justice. Nous espérons que la situation puisse se corriger le plus rapidement possible », a conclu le porte-parole.

*Pour en savoir plus sur le recours judiciaire des groupes du CNC contre Service Canada :*  
[www.lecnc.com/censure/](http://www.lecnc.com/censure/)

-30-

**Source :**

Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC)

**Informations :**

Milan Bernard, conseiller à l'organisation : 514-933-3764

Courriel : [cnc@lecnc.com](mailto:cnc@lecnc.com)